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Уважаемые жители Южного Тушина!
Уважаемые ветераны, труженики тыла 
и дети Великой Отечественной войны!

Примите самые искренние поздравления 
с Днем Победы в Великой Отечественной войне! 
Это священный день для России и каждой ее се-
мьи, это праздник, объединяющий поколения. 
Великая Отечественная война стала величай-
шим испытанием для всего нашего народа. По-
этому сегодня наша задача — сохранить и за-
щитить историческую правду и память о герои-
ческих делах и подвигах той сложной годины. 
Низкий поклон ветеранам, труженикам тыла 
и детям Великой Отечественной войны! Каж-
дый из вас — живой свидетель истории, для нас 
вы всегда будете примером мужества и отваги, 
беззаветной любви и преданности своему наро-
ду и Отечеству.

От всей души желаем всем жителям райо-
на Южное Тушино, вашим родным и близким 
крепкого здоровья и долгих лет жизни, неисся-
каемой энергии и благополучия!

Глава управы района Южное Тушино
Дмитрий ЗАХАРОВ,

Глава муниципального округа Южное Тушино
Денис БУДКИН

1941 

1945
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«Прогрессивной молодежи» исполнилось 20 лет
Экологи и волонтеры, вожатые и лидеры
В начале нулевых упра-
ва района Южное Туши-
но проводила программу 
«Лидер-КЛАСС». Получив 
множество положительных 
откликов среди школьни-
ков, юноши и девушки ре-
шили продолжить начатую 
работу, и 20 марта 2003 го-
да была создана молодеж-
ная организация. Сегодня 
председатель правления ор-
ганизации «Прогрессивная 
молодежь», глава МО Юж-
ное Тушино Денис Будкин 
и его соратники рассказы-
вают читателям нашей га-
зеты о своей работе.

Давайте вернемся в начало нуле‑
вых. 26 ноября 2002 года состоялась 
Молодежная конференция района 
Южное Тушино. Один из вопросов 
повестки дня касался создания мо‑
лодежной организации. Нужна  ли 
она в  районе? В  тот день участни‑
ки конференции однозначно выска‑
зали свое мнение: да, нужна. И  20 
марта 2003  года юноши и  девушки 
собрались на учредительное собра‑
ние. Одним из его участников был 
ученик 11‑го класса школы № 1184 
Денис Будкин. Именно он и был из‑
бран председателем организации, 
которая стала называться «Движе‑
ние прогрессивной молодежи». Тог‑
да  же был утвержден и  устав объ‑
единения.

— Еще учась в школе, я был ак‑
тивным молодым человеком: орга‑
низовывал вечера отдыха, ставил 
спектакли, участвовал в  субботни‑
ках, — вспоминает Денис Юрьевич. 
— И, конечно же, я был рад возмож‑
ности объединиться с такими же 
активными людьми, как я.

Постепенно движение стало раз‑
растаться, и сегодня в нем более 500 
человек (количество ребят, которые 
принимают участие в  мероприяти‑
ях, измеряется тысячами) в возрасте 
от 14 лет и старше. Причем верхней 
возрастной планки нет. Как говорит‑
ся, главное, чтобы душа была моло‑
дой. В  основном в организации со‑
стоят жители района Южное Туши‑
но и СЗАО г. Москвы, но есть в нем 
ребята и из других округов столицы.

— Чтобы вступить в  «Прогрес‑
сивную молодежь», надо написать 

заявление и  принять участие в  не‑
скольких мероприятиях, — продол‑
жает Денис Будкин. — После этого 
кандидат проходит собеседование 
с  членами правления, где рассказы‑
вает о  своих жизненных позициях 
и  т. д. Отмечу, что  это должно быть 
осознанное решение кандидата. 

А вот что об этом говорят дру‑
гие активисты.

— Я вступил в «Прогрессивную 
молодежь» в 2006 году, — рассказы‑
вает Анатолий Козий (он сегодня от‑
вечает за информационное направ‑
ление). — Еще в колледже я получил 
предложение поехать на  выездной 
семинар. Мне сразу же понравилась 
деятельность, которой занимались 
ребята. Коллектив там собрался ве‑
ликолепный, всех новичков встре‑
чали тепло, и я без сомнений всту‑
пил в ряды организации.

— В  организацию вступил 
в  2011  году, когда учился в  шко‑
ле № 819. Наш педагог‑организатор 
предложила мне поехать на  семи‑
нар, который проходил в Подмоско‑
вье, — вступает в  разговор сегод‑
няшний заместитель председателя 
организации, управляющий делами 
организации Максим Вепринцев. — 
На  семинаре участвовал в  мастер‑
классах по  ораторскому искусству, 
учился снимать кино. Мне все это 
было очень интересно, поскольку 
я и до этого часто выступал на сце‑
не в роли ведущего.

— Я  вступила в  организацию 
в  2019‑м по  совету подруги. Потом 
прошла собеседование и  стала пол‑
ноправным членом организации, — 
вспоминает руководитель корпора‑
тивного отдела «Прогрессивной мо‑
лодежи» Анжелика Гращенко. — Мне 
всегда была интересна волонтерская 
деятельность. Я нашла то, что искала.

Кроме вышеупомянутых выез‑
дов (они проходят два раза в  год), 

члены общественной организации 
традиционно проводят экологиче‑
скую акцию «Чистая земля». Обыч‑
но она проходит в дни субботников 
на территории района. В последние 
годы это территория «Сходненско‑
го ковша».

Конечно  же, особое внимание 
в  организации уделяется патриоти‑
ческому воспитанию. Юноши и  де‑
вушки организуют  акцию «Это По‑
беда! Моя и твоя!», в  которую вхо‑
дит автопробег по памятным местам 
СЗАО. Ребята также проводят акции 
на  9 Мая, 22 июня организуют ме‑
роприятие «Вахта памяти без слов», 
а 5 декабря проводят торжественное 
мероприятие, посвященное началу 
контрнаступления советских войск 
под Москвой.

— У  нас есть несколько автор‑
ских мероприятий, — рассказывает 
Денис Будкин. — Например, моло‑
дежная антитеррористическая ак‑
ция «Ангелы Беслана». Она прохо‑
дит в начале сентября и посвящена 
не только жертвам Беслана, но и по‑
гибшим в других терактах. В послед‑
ние годы мы проводим его в  фор‑

мате сетевой акции и  привлекаем 
учеников школ и колледжей. В про‑
шлом году число участников превы‑
сило две тысячи.

Воспитание ярких и  творче‑
ских личностей в  «Прогрессивной 
молодежи» привело к  созданию 
направления «Вожатые столицы». 
Ребята начали готовить вожатых 
для детских летних лагерей. Обуче‑
ние начинается за несколько меся‑
цев до смены. Для кандидатов про‑
водятся разнообразные мастер‑
классы, семинары, практические 
упражнения, занятия по  технике 
безопасности, а  также готовятся 
творческие номера.

— Когда я  вступил в  организа‑
цию, то уже имел опыт работы вожа‑
тым, — вспоминает Максим Веприн‑
цев. — В  2016  году на всероссий‑
ском  конкурсе вожатского мастер‑
ства в Новосибирске вошел  в  число 
лидеров. Всего отработал вожатым 
пять лет, а смен у меня, включая го‑
родские школьные лагеря, набра‑
лось, наверное, около десяти.

Добившись больших результа‑
тов на  всероссийском уровне, юноши 
и девушки из Южного Тушина вышли 
на международный уровень. В 2016 го‑
ду организация стала победителем от‑
крытого конкурса и  получила статус 
волонтерского центра Кубка конфеде‑
раций, который проходил в  2017  го‑
ду, и  чемпионата мира по  футболу 
в 2018‑м!!! Позже «Прогрессивная мо‑
лодежь» стала организатором волон‑
терского корпуса всероссийского мо‑
лодежного образовательного форума 
«Территория смыслов». А  в  2022  году 
она уже готовила волонтеров к Всемир‑
ным армейским играм и соревновани‑
ям по танковому биатлону.

— Я был куратором волонтеров 
на  ЧМ в  2018  году, это незабывае‑

мое, — делится своими впечатлени‑
ями Анатолий Козий. — Мы рабо‑
тали в  пресс‑центре, где проводи‑
лась аккредитация всех междуна‑
родных СМИ. Через нас проходили 
многие известные комментаторы, 
журналисты, бывшие футболисты.

Достигнув максимальных вер‑
шин, «Прогрессивная молодежь 
не  останавливается» — ведь нет 
предела совершенству. Сайт органи‑
зации несколько лет подряд зани‑
мал первые места в городе в номи‑
нации «За лучший контент» в обла‑
сти добровольчества. Эта электрон‑
ная платформа проста в навигации, 
и зайти на нее можно с любого мо‑
бильного телефона.

А  еще  ребята сами регулярно 
придумывают праздники, концерт‑
ные программы, фестивали. Сегод‑
ня они готовят серию экскурсий 
по району, округу и городу. Первой 
ласточкой станет посещение пожар‑
ной части на Планерной.

— Прошло более четырех лет, 
как  я  вступила в  «Прогрессивную 
молодежь». За  это время у  меня 
в жизни многое изменилось. Я сме‑
нила сферу деятельности. Если рань‑
ше отдавала предпочтение педагоги‑
ке, то теперь занимаюсь социально‑
культурной деятельностью. Поняла, 
что  мне нравится заниматься ор‑
ганизацией мероприятий, общать‑
ся с  людьми, — констатирует Ан‑
желика Гращенко. — Советую пар‑
ням и  девушкам однозначно всту‑
пать в  «Прогрессивную молодежь». 
Здесь царит теплая атмосфера, все 
друг друга поддерживают. Ребятам 
не страшно пробовать что‑то новое, 
можно освоить то, за что в обычной 
жизни не возьмешься.

— Если вы занимаете активную 
жизненную позицию, хотите делать 
мир и жизнь вокруг себя лучше, хо‑
тите участвовать в  жизни района, 
округа, города, быть причастным 
к большой состоявшейся структуре, 
которая имеет проекты от районно‑
го до всероссийского и международ‑
ного масштаба, то  мы вас ждем, — 
подытожил рассказ об организации 
Денис Юрьевич.

Дмитрий КАЛМЫКОВ

Группа организации в ВК:
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Общество инвалидов отмечает свое 35‑летие

Добрые люди из ТушинаЭтим летом Всероссий-
ское общество инвали-
дов отмечает свою знако-
вую дату. В начале февра-
ля 1988  года вышло По-
становление ЦК КПСС 
«О  создании в  РСФСР 
Всероссийского добро-
вольного общества ин-
валидов», а  уже в  августе 
организация собралась 
на  свою первую конфе-
ренцию. В том же 1988 го-
ду общество инвалидов 
начало работать и  в  рай-
оне Южное Тушино, 
но  только спустя 11  лет 
оно получило регистра-
цию. Первым председа-
телем тогда стала Ирина 
Чмыхова. Позже мест-
ным отделением руково-
дили Екатерина Лебеде-
ва, Алексей Бывшев, а на-
чиная с 2022 года, бразды 
правления перешли к Ма-
рине Якуповой.

Сегодня в  обществе инвалидов 
района Южное Тушино насчитыва‑
ется 563 человека. Все они прикре‑
плены к  своим «первичкам» в  за‑
висимости от  места жительства. 
В  каждой из  них есть председатель, 
который напрямую общается с  ма‑
ломобильными жителями. Все пред‑
седатели ячеек, а также Марина Яку‑
пова и ее заместитель входят в прав‑
ление районного общества. Раз в ме‑
сяц актив собирается на  заседания 
и  решает текущие социальные во‑
просы, рассматривает просьбы го‑
рожан. Чтобы вступить в  общество 
инвалидов, житель района с ограни‑
ченными возможностями по  здоро‑
вью должен прийти в главный офис 
по адресу: улица Сходненская, д. 50 
и встретиться с председателем.

— Если житель района хочет 
вступить в  общество инвалидов, 
то  он приходит сначала ко  мне, — 
объясняет Марина Константинов‑
на. — Я  с  ним общаюсь, узнаю ка‑
кие проблемы у него со здоровьем, 
в  каком микрорайоне он живет, 
чем увлекается. После этого житель 
Тушина со  всеми необходимыми 
документами идет к  своему пред‑
седателю «первички», оформляет‑
ся и начинает участвовать в жизни 
общества.

Деятельность общества инвали‑
дов многогранна, имеет множество 
направлений. Жители района уча‑
ствуют в  субботниках и  патриоти‑
ческих акциях, посещают достопри‑
мечательности Москвы и  Подмо‑

сковья, концертные и выставочные 
залы, рисуют, поют и  занимаются 
спортом.

— Во время субботников обыч‑
но мы убираем сквер около Запад‑
ного моста. После работы нас кор‑
мят кашей из  полевой кухни. Эти 
мероприятия всегда проходят ве‑
село, люди приходят с  хорошим 
настроением, — рассказывает Ма‑
рина Якупова. — А  на  9 Мая мно‑
гие члены общества посещают ми‑
тинги и район‑

ные праздничные 
программы. Так‑
же мы приходим 

к стеле, расположен‑
ной на  Сходненской 

улице, в  День памяти 
и скорби 22 июня.

Когда наступают празд‑
ники, члены общества инвали‑

дов постоянно что‑то  придумыва‑
ют. В  прошлом году десятки жите‑
лей района приняли участие в кон‑
курсе «Хозяюшка», в  этом году 
на Масленицу — в конкурсе блинов 
(одним из призеров стал мужчина). 
В конце лета — начале осени регу‑
лярно проводится конкурс «Золо‑
тая осень».

— Люди приносят свои заготов‑
ки. Жюри оценивает участников, — 
рассказывает председатель. — У нас 

на таких мероприятиях всегда весе‑
ло. Желая охватить как можно боль‑
ше горожан, стараемся привлечь 
разных участников. Сейчас мы го‑
товимся к  выставке «Золотые руч‑
ки». Члены общества выставят из‑
делия, которые смастерили, связали 
и сшили своими руками.

Талантов в обществе — пруд пру‑
ди. Так, например, в начале 2023 года 
члены общества покорили посетите‑
лей выставки, проходившей в  Цен‑
тре «Московское долголетие», свои‑
ми картинами. На  вернисаж приез‑
жали руководители Всероссийского 
общества инвалидов. Высоко оценив 
работы тушинцев, они отметили, 
что такие полотна вполне могут раз‑
мещаться в музеях.

За  годы своего существования 
в обществе появилась целая коман‑

да спортсменов. Одним из  лидеров 
стал мастер спорта СССР по  бегу, 
рекордсмен мира среди ветеранов 
Вячеслав Симачков. Спортивная 
дружина участвует в разных со‑
ревнованиях. В  помещении обще‑
ства накопилось столько кубков, 
что глаза разбегаются.

— Наши спортсмены участвуют 
в соревнованиях по дартсу, петанку, 
жульбаку, — рассказывает Марина 
Константиновна. — А Светлана Дю‑
карева постоянно участвует в  шах‑
матных турнирах и  часто завоевы‑
вает медали.

Один из любимых способов про‑
ведения досуга инвалидов Южного 
Тушина — экскурсии. В  прошлом 
году они ездили в  парк «Патриот», 
в церковь Спаса Преображения в се‑
ле Остров, Музей народного худо‑

жественного промысла в Федоскине 
и другие знаковые места.

— Раз в  месяц нам от  Всерос‑
сийского общества выделяют авто‑
бус на  40 человек, и  мы отправля‑
емся в путешествие, — рассказыва‑
ет Марина Якупова. — Кроме того, 
один раз в год у нас проходят мно‑
годневные поездки. В августе этого 
года мы отправимся в Ярославль.

По  словам председателя, рай‑
онное общество тесно контактиру‑
ет с управой и Советом депутатов 
муниципального округа Южное 
Тушино. В  районе уже много лет 
ведется работа по  созданию без‑
барьерной среды. Инвалидам ста‑
ло удобно посещать парки и  скве‑
ры, магазины и культурные учреж‑
дения, ездить на  общественном 
транспорте.

Общество инвалидов не  об‑
делено вниманием со  стороны 
властей. Так, в  прошлом году 
на  Международный день инва‑
лида 360 человек получили в  по‑
дарок подушки, на Новый год все 
563 человека — наборы кухон‑
ных полотенец, а совсем недавно, 
на Пасху, — куличи.

— Чтобы работать с  инвалида‑
ми, помогать им, человек должен 
быть добрым, любить людей, — уве‑
рена Марина Константиновна. — 
Все самое хорошее в этом мире идет 
от  добра. Я  сама по  натуре очень 
добрый человек, если кому‑то  тре‑
буется помощь, всегда откликаюсь. 
Мне нравится помогать людям.

Дмитрий КАЛМЫКОВ
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В школе № 2097 более двадцати лет
существует кадетское движение

Лучшие из лучшихКадетские классы появи-
лись в  московских шко-
лах с 2014 года. Кадетами 
становятся мотивирован-
ные ребята, лучшие в уче-
бе, физподготовке и пове-
дении.

Кадеты школы № 2097 — луч‑
шие из  лучших. Они являются 
участниками многих городских ме‑
роприятий, победителями соревно‑
ваний. В 6‑м корпусе школы на ули‑
це Василия Петушкова, дом 23, кор‑
пус 1 базируются кадетские классы. 
Здесь есть хорошая база для  воен‑
но‑спортивной подготовки, поэто‑
му в  школе проводятся окружные 
соревнования кадет и  сдача норм 
ГТО. И  самое главное, с  кадетами 
работают педагоги, офицеры‑вос‑
питатели и  инструкторы, которые 
увлечены своим делом, готовы пере‑
давать свои знания ребятам и хотят 
вырастить из них достойных граж‑
дан своей Родины.

ПО СТОПАМ ОТЦА
Кадетское движение зародилось 

в стенах школы № 2097 двадцать лет 
назад — в далеком 2002 году в учеб‑
ном корпусе на  Аэродромной ули‑
це. Инициатором появления кадет‑
ских групп в  школе стал куратор 
кадетских классов и  преподаватель 
физкультуры Виктор Викторович 
Васин. Его сын Иван пошел по  его 
стопам, он воспитатель кадетского 
класса и учитель ОБЖ.

— Заинтересованность была 
давно, — делится Иван Викторович. 
— Я сам с пятого класса был в кадет‑
ской группе: у нас в каждом классе 
были небольшие кадетские группы. 
Мне нравилось не  только самому 
осваивать программу, но  и  делить‑
ся знаниями с младшими товарища‑
ми. В  11‑м классе я  стал осваивать 
должность инструктора для  наших 
ребят, стал показывать, чему я  сам 
научился. Я решил посвятить этому 
свою жизнь, строить работу в этом 
направлении.

Иван Викторович окончил шко‑
лу в 2015 году. Поступил в Москов‑
ский областной государственный 
университет по  профилю «Педаго‑
гическое образование» на специаль‑
ность «Социальная безопасность». 
После первого курса досрочно сдал 
сессию и  пошел служить в  Воору‑
женные силы.

В  прошлом году был выпуск 
первого 11‑го кадетского класса 
в школе — раньше старшими кадет‑
скими классами были девятые.

«Так совпало, что это и мой пер‑
вый выпускной класс», — говорит 
Иван Викторович. Сейчас он явля‑
ется классным руководителем ка‑
детского 5 «Р» класса.

ТЯЖЕЛО В УЧЕНЬИ?
Учебный день тушинских кадет 

уже много лет начинается с постро‑
ения классов, поднятия флага и ис‑
полнения гимна. Это традиция. По‑
сле зарядки ребята идут на уроки.

Все занятия кадетских групп 
проходят после уроков. Ребята зани‑
маются ОФП, спортивными играми, 
бальными танцами, изучают допол‑
нительный иностранный язык, ка‑
детскую этику, военную историю, го‑
товятся к различным мероприятиям.

«В учебном корпусе на улице Ва‑
силия Петушкова есть пневматиче‑
ский и  электронный тиры, аудито‑
рии для проведения различных за‑
нятий, например по туристической 
подготовке», — рассказывает Иван 
Викторович.

Выделяется время и на самопод‑
готовку — выполнение домашних 
заданий. Ведь приоритет отдается 
учебе.

«Это даже удобно, что  кадеты 
до шести часов находятся в школе, — 
говорит Иван Васин. — У ребят есть 
возможность подойти к  учителям‑
предметникам, задать вопросы; мы 
можем организовать дополнительные 
занятия. Так что на учебе это не отра‑
жается, наоборот, помогает. В  моем 
пятом кадетском классе по  итогам 
триместра четыре отличника и 14 хо‑
рошистов из 29 учеников».

КЛЯТВА КАДЕТА —
В СТЕНАХ ШКОЛЫ

Кадеты школы № 2097 при‑
носят клятву не  в  музее Победы 
на  Поклонной горе, как  их  това‑
рищи из  других московских школ, 
а в своем учебном заведении. Нача‑
лась эта традиция намного раньше, 
чем по всей Москве.

«Есть такая традиция, что  во‑
еннослужащие принимают прися‑
гу на  территории той воинской ча‑
сти, где они находятся, — поясняет 
Иван Викторович. — Наши кадеты 
принимают клятву в  нашей школе. 
И  принимают ее не  все — только 
самые достойные. Мы приглашаем 
ветеранов Великой Отечественной 
войны и локальных конфликтов, ко‑
торые напутствуют ребят».

Кадеты принимают клятву в при‑
сутствии родителей, учителей, дру‑
гих классов. А начинается церемония 
с  молебна. В  такой  же торжествен‑
ной обстановке проходит церемония 
прощания со знаменем выпускников 
школы. Выносятся флаги школы, вы‑
пускник встает на одно колено и про‑
щается со  знаменем и  кадетским 
движением. С этого момента он ста‑
новится выпускником, получает ди‑
плом и уже дальше сдает выпускные 
экзамены в школе, как все.

ЭКСПЕДИЦИЯ
ДЛЯ ДОСТОЙНЫХ

Ежегодно в  начале лета лучшие 
в  учебе и  дисциплине кадеты выез‑
жают в  экспедицию в  город Пронск 
Рязанской области. Здесь у них появ‑
ляется прекрасная возможность от‑
работать все навыки, полученные в те‑
чение учебного года, на практике. Ре‑
бята отрабатывают навыки в  стрель‑
бе, инженерной подготовке,  оказании 
первой помощи; принимают участие 
в различных соревнованиях.

«С  2000‑х годов проходит про‑
грамма «Черные береты», — расска‑
зывает Иван Викторович. — Есть 
определенный перечень сдачи нор‑
мативов по  аналогии с  «краповы‑
ми беретами», но здесь конечно, бо‑
лее упрощенная программа, хотя ис‑
пытания все равно сложные. Ребята 
имеют возможность сдать нормати‑
вы и получить право ношения черно‑
го берета с  российской символикой. 
Для ребят это сильный стимул, и они 
к этому стремятся».

ЕЖЕНЕДЕЛЬНЫЕ
ТРЕНИРОВКИ

Каждые выходные по  субботам 
— тренировки в парке «Покровское‑
Стрешнево». В  парке есть большая 
площадка, футбольное поле, где мож‑
но потренироваться и улучшить свою 
физическую форму. Наши воспита‑
тели ездят туда по  очереди. А  отдо‑
хнуть или перекусить мы идем в со‑
седний храм Покрова Пресвятой Бо‑
городицы в  Покровском‑Стрешневе 

ЧИТАЙТЕ НАШИ НОВОСТИ В СОЦСЕТЯХ
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— у школы с ними заключен договор.
Такие тренировки очень помо‑

гают в подготовке к сдаче норм ГТО.
«Сдача норм ГТО — тоже тради‑

ция, — рассказывает Иван Викторо‑
вич. — Площадка для сдачи норм ГТО 
организована на  базе нашей школы. 
Подготовиться к сдаче норм — хоро‑
ший стимул для ребят».

АКЦИЯ
«ПОСЫЛКА СОЛДАТУ»

Многие выпускники из  11‑го 
кадетского класса служат в  армии, 
кто‑то  поступил в  военные учили‑
ща, кто‑то связал свою жизнь с МВД 
и силовыми структурами. На прися‑
гу к выпускникам обязательно при‑
езжают представители школы.

Для выпускников, которые про‑
ходят службу в Вооруженных силах, 
есть традиционная акция — «По‑
сылка солдату». Она проходит уже 
более трех лет. Посылки солдатам 
собирают ко Дню защитника Отече‑
ства, Пасхе, Новому году. В «Посыл‑
ку солдату» кладут теплые вещи, 
продукты, угощения.

Собирают посылки и в зону спе‑
циальной военной операции. В  от‑
правке помогают бойцы из  отряда 
«Барс». А  для  выпускников шко‑
лы, защищающих Донбасс, собрали 
шесть персональных посылок.

«ПОБЕДА», «РУБЕЖ»
И «ZАРНИЦА»

Соревнования различного ран‑
га — хорошая возможность прове‑
рить свою физическую подготовку.

На  недавних соревнованиях — 
военно‑спортивной игре «Zарница» 

на кубок префекта СЗАО — кадеты 
школы № 2097 заняли второе место 
среди двух десятков сильнейших 
команд округа, уступив только сту‑
дентам колледжа полиции. Это хо‑
роший результат, который показы‑
вает, как преуспели кадеты в строе‑
вой подготовке, марш‑броске, огне‑
вом многоборье, оказании первой 
медицинской помощи и других дис‑
циплинах.

В мае будет проходить традици‑
онная спортивная игра «Победа», 
посвященная Дню Победы в  Вели‑
кой Отечественной войне. Соревно‑
вания организовал Виктор Викторо‑
вич Васин еще в 2004 году. В течение 
двадцати лет на территорию школы 
№ 2097 приезжают команды со всего 
округа, соревнуются в  сборке‑раз‑
борке автоматов, снаряжении мага‑
зина, строевой подготовке, прохо‑
дят полосу препятствий — марш‑
бросок, сложную дистанцию. И гор‑
дятся заслуженными наградами!

Кадеты школы № 2097 ежегодно 
принимают участие в военно‑спортив‑
ной игре «Рубеж». Она проходит в фев‑
рале и  приурочена ко  Дню защитни‑
ка Отечества. Раньше она проходила 
на территории усадьбы «Братцево».

«Спасибо главе нашего муници‑
пального округа Денису Юрьевичу 
Будкину, он помогает с  наградным 
материалом», — отметил Иван Вик‑
торович.

ПЛАНЫ
В  ближайших планах — благо‑

творительная ярмарка, бал кадет и, 
конечно, — мероприятия, приуро‑
ченные ко  Дню Победы: парад ка‑
дет на Поклонной горе, вахты памя‑
ти и возложение цветов в знаковых 
местах Южного Тушина. В  параде 
кадет тушинцы принимают участие 
ежегодно, начиная с 2015 года.

«Парад кадет — единственное ме‑
роприятие, на подготовку и проведе‑
ние которого кадет отпускают с уро‑
ков», — поделился Иван Викторович.

Жизнь тушинских кадет инте‑
ресна и насыщенна. Они учатся мно‑
гому и все успевают. Результаты го‑
ворят сами за себя. И в этом заслуга 
их  педагогов и  кураторов, которые 
посвятили себя воспитанию настоя‑
щих патриотов своей Родины.

Юлия ПУХНАСТОВА


